



## Romero en el Festival del Cine Mexicano

Fernanda Romero se encontrará próximamente trabajando en película junto al actor Michael Murray, y además estrena película en uno de los principales festivales de cine mexicano en los Estados Unidos.

Recientemente Fernanda Romero ha sido seleccionada para formar parte de la película "Cavemen", del director americano Cole Payne. En esta cinta dramática con tintes de humor se narra la vida de un grupo de jóvenes que se mudan a Los Ángeles con la idea de aspirar a una vida más respetable y próspera. En el proyecto podremos ver a Fernanda compartiendo escenas con, Camilla Belle, Skylar Astin, Chad Michael Murray, Kenny Wormald, y Alexis Knapp.

Además el 27 de Septiembre se estrenó, en The Mexican Film Festival of The Americas, "Mission Park", película dirigida por Bryan Ramirez y en la que Fernanda Romero encarna a Gina, personaje que se encuentra atrapado en un mundo de armas, drogadicción y mafia.



FERNANDA ROMERO

Este Festival nace con el propósito de promover y promocionar a los principales actores y directores mexicanos que trabajan en Estados Unidos.

Actualmente Romero se encuentra en las salas mexicanas con "El Fantástico Mundo de Juan Orol", filme dirigido por Sebastián del Amo y en la que Fernanda actúa junto al actor mexicano Roberto Sosa. La película fue

galardonada como "Opera Prima Del Año" en la 27 Edición del Festival Internacional de Cine de Guadalajara.

A finales de año esta talentosa actriz va estrenar su nuevo proyecto con Mitu, el nuevo canal latino de Youtube enfocado en salud, belleza, comida, en el que Fernanda protagonizará una serie de videos enfocados en el mundo del entretenimiento online.

## "Mexico Beyond Mariachi" visita Westfield

Westfield, NJ- La agrupación artística Teatro Si continúa llevando al escenario sus habituales eventos el primer viernes de cada mes.

Como ya seguramente conocen los lectores de La Voz esas maravillosas presentaciones siempre tienen lugar en la West Art Music Gallery de Westfield.

El próximo viernes 5 de octubre los artistas invitados son los integrantes de Mexico Beyond Mariachi, quienes presentarán un espectáculo donde se muestra la rica diversidad musical y danzaria de México.

Mexico Beyond Mariachi recrea el ambiente de un gran mercado en ese país y está lleno de colores, imágenes y sonidos que el espectador tal vez nunca ha experimentado antes. El público accederá a viejos rituales de la época prehispánica a base de tambores y flautas misteriosas, y también a una fascinante fusión de ritmos y armonías con raíces en España y África.

Este conjunto cuenta con la dirección artística de Alda Reuter, una percusionista de Jazz, profesora de danza y productora que igualmente fundó Rhythm of the



Arts LLC, una organización que pretende llevar la apreciación del folclore, la cultura y las tradiciones de la música y la danza a jóvenes estudiantes y al público de todas las edades.

Alda Reuter viene de una familia de artistas que celebran la cultura y las tradiciones de América Latina. Su abuelo, Walter Reuter es un fotógrafo reconocido internacionalmente. Su padre, el Dr. Jas Reuter fue un pionero en el campo de la etnomusicología.

Desde muy joven Alda ha estado expuesta a diferentes culturas y su carrera profesional incluye los estilos de Jazz,

Afro-Cubano, y Flamenco. Ella siempre está explorando la estrecha relación entre la música y la danza y a su llegada a New York se convirtió en parte del reconocido conjunto femenino Retumba. También suele producir festivales y documentales. Trabaja asimismo con organizaciones artísticas como Young Audiences New York, Arts Connection, Community works y Yaffa Productions.

En el espectáculo igualmente derrochan su talento Peter Basil Bogdanos, uno de percusionistas más importantes a nivel internacional; el guitarrista, bailarín y cantante Juan Lucero; y

Sinhue Padilla, el líder de la banda de fusión latina Jarana Beat.

La West Art Music Gallery se encuentra localizada en el número 111 de Quimby Street, en Westfield.

Los directivos de Teatro Si recomiendan asimismo visitar-antes o después del espectáculo los extraordinarios restaurantes enclavados en los alrededores de la West Art Music Gallery.

Los precios de los boletos son los siguientes: \$20 por persona en el caso de los adultos y \$10 si son niños. Para adquirir las entradas se debe comunicar con el 908-301-9496 o visitar el sitio electrónico

## Bossa Brasil en la Union Square Plaza de Elizabeth

Elizabeth, NJ- La Asociación de comerciantes de la avenida Elizabeth (EAP) anunció que el martes 9 de octubre estará presentándose el conjunto de Jazz Bossa Brasil en el escenario del Union Square Plaza.

Este concierto, el tercero de la temporada, forma parte de los eventos para festejar el Mes de la Herencia Hispana.

Tales presentaciones artísticas han sido posibles gracias a la beca HEART, un subsidio que otorga la junta de comisionados del Condado de Union (Freeholders) para fomentar el arte, la cultura y el rescate de las tradiciones históricas.

La descarga de Bossa Brasil esta prevista que comience a las 12 del mediodía y finalice a las 2 de la tarde.

Bossa Brasil fue fundada por el baterista de jazz, Mauricio de Souza, y es un conjunto que es capaz de tocar no sólo el jazz tradicional sino también ritmos brasileños tan sofisticados y exóticos como Baião y Choro.

Bossa Brasil es un grupo bastante conocido en nuestra área y suele presentarse en importantes clubes de jazz de New York.

La banda ya actuó el año pasado durante el Mes de la Herencia Hispana y logró mucho éxito en Elizabeth. "Realmente disfrutamos tocar en esta ciudad", dijo De Souza. "Fue un gran día el



Mauricio de Souza

otoño pasado y esperamos repetir durante el evento de este año."

Tras la actuación de Bossa Brasil subirán al mismo escenario John Schipani y su banda "Sounds of Italy" que interpretarán las mejores canciones de los fallecidos artistas Frank Sinatra y Dean Martin.

Los conciertos para celebrar el Mes de la Herencia Hispana en la Avenida Elizabeth culminan el martes 16 de

Octubre. Ese día los residentes que acuden a la Union Square Plaza podrán deleitarse con Trio Cristal cuyo repertorio incluye piezas de salsa y merengue.

Para más información acerca de los conciertos puede comunicarse con el 908-965-0660 o visitar el sitio electrónico [www.elizabethavenue.org](http://www.elizabethavenue.org).

## Clásicos infantiles para menores autistas

Elizabeth, NJ- El Union County Performing Arts Center, una institución cultural con sede en Rahway, dio a conocer que ya están disponibles los boletos para las obra la Capercucita Roja y otros cuentos.

La famosa historia infantil subirá a escena el 7 de octubre en el marco de la llamada Union County's Sensory Friendly Theater series, un conjunto de espectáculos especialmente concebidos para niños autistas o con padecimientos relacionados.

Según el presidente de la junta de comisionados del Condado de Union (Freeholders), Alexander Mirabella, estas presentaciones son una mezcla artística muy innovadora y facilitan el disfrute de las artes teatrales a menores que por primera vez acuden a un espectáculo de ese tipo.

Los eventos artísticos especiales para niños

de cuentos clásicos como El traje nuevo del emperador, La princesa y el gusante y la historia "All's Well That Ends Well" de Hans Christian Anderson.

Igualmente explicaron que los boletos tienen un precio de \$8 y las actuaciones comenzarán puntualmente a las 2 pm

Para obtener más información sobre la venta de las entradas o cualquier otro detalle acerca del Union County Performing Arts Center se debe llamar al 732-499-8226 o visitar el sitio [www.ucpac.org](http://www.ucpac.org)

**Pinata Land Party Supplies**  
(908) 372-4519 (917) 692-9066

- Decoración para 15 años, Bodas, Bautizos, Cumpleaños, Baby Showers, Bridal Showers, Aniversarios.
- Renta de Mesas, Sillas, Mantelitos, Forros, Arcos, Pozos, Pílares.

Pinatas • Souvenirs • Capias • Globos • Flores • Centros de Mesa.

695 187th E. Bronx NY 10453 410 Elizabeth Ave. Elizabeth, NJ 07208  
E-mail: [pinatalandps@gmail.com](mailto:pinatalandps@gmail.com)

**Costa del Sol**  
**RESTAURANT • CATERING**  
*"Donde las Novias tienen la Última Palabra"*

**Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín**

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad

**ESPECIALISTAS EN FIESTAS**

- Bodas
- Fiestas de Quince
- Despedidas
- Pic-Nics en Nuestros Terrenos
- Banquetes
- Bautizos
- Fiestas de Empresas
- Instituciones
- Cualquier Ocasión

Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

**2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ**  
PARA RESERVACIONES LLAME AL **908-686-4696**

**CENA**  
Lun. a Jue. 5:00-10 pm  
Viernes y Sábados 5:00 - 11:00 p.m.  
Domingos 1:00 - 9:00 p.m.

**ALMUERZO**  
Lun. a Jue. 11:30 - 2:30 pm

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio

**Viernes, Sábado y Domingo**  
Entretenimiento en Vivo